

Datum: Dienstag, 19. September 2023

Datum	Ort	Anlass
23.09.2023	Maïche, Frankreich	Einweihung der neuen Schule

Grußwort zur Einweihung der neuen Schule in Maïche

Lieber Kollege Régis,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates von Maïche,
sehr geehrte Damen und Herren der Partnerschaftsausschüsse,
verehrte Ehrengäste,
meine sehr geehrten Damen und Herren,

unsere Schulen waren es einst, die uns verbunden haben. Die Schulpartnerschaft war der Beginn unserer Gemeindeparkerschaft. 1975 fand der erste Schüleraustausch zwischen der Parkschule und dem Collège Mont Miroir statt. Dieser führte 1978 zu einer offiziellen Gemeindeparkerschaft. Heute ist es mehr als nur eine Parknerschaft, es hat sich im Laufe der Jahre eine echte Freundschaft zwischen den Maïchern und den Kressbronnern entwickelt.

Ich freue mich, dass es wieder ein Schulprojekt ist, das uns heute zusammenbringt. Es ist mir und auch allen Vertreterinnen und Vertretern aus Kressbronn am Bodensee eine große Ehre, dass wir heute bei der Einweihung der Cercle Scolaire La Franche-Montagne dabei sein dürfen.

Es mag Zufall sein oder doch der Ausdruck einer tiefen inneren Verbundenheit, dass wir zur selben Zeit in unsere Schulen investieren. Kressbronn a. B. saniert die Parkschule und plant einen Anbau, Maïche baut eine neue Schule. Wir beiden Gemeinden wissen, dass Bildung der Schlüssel in jeder Gesellschaft ist. Deshalb ist es richtig und wichtig, dass wir in Schulen und damit in die Zukunft unserer Kinder investieren.

Die Cercle Scolaire La Franche-Montagne ergänzt künftig die Bildungseinrichtungen in der Gemeinde Maïche. Das Gebäude hat eine große Strahlkraft und ist architektonisch äußerst gelungen. Schule muss ein Ort sein, an dem sich die Kinder und Jugendlichen wohlfühlen. Daher ist es wichtig, für gute bauliche Voraussetzungen und für eine moderne Ausstattung zu sorgen. Nun ist es an den Lehrkräften, gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern die Schule zu beleben und zu einem wichtigen Ort der Bildung zu machen. Im Namen der Gemeinde Kressbronn a. B. gratuliere ich Dir, lieber Régis, dem Gemeinderat und allen Maïcherinnen und Maïchern ganz herzlich zur neuen Schule. Ich wünsche Ihnen, dass die neue Schule ein Ort wird, an dem sich Schülerinnen und Schüler wie auch die Lehrerinnen und Lehrer wohlfühlen, ein gutes Miteinander gelebt wird und die Bildung sowie die Entwicklung der Persönlichkeit einen hohen Stellenwert hat.